

Newsletter 10

Soyouz4.L se met sur son 31 !

Vous l'attendiez tous avec impatience, nous y sommes ! Vous allez enfin pouvoir découvrir le nouveau look de notre fusée. Mais accordez-nous quelques minutes pour vous raconter comment nous en sommes arrivés là.

Nous nous sommes rendus chez notre carrossier à Castres. Ce sont 350 km de route qui nous attendaient, idéal pour un premier rodage de notre 4L. Nous voilà donc parti sur la route à bord de notre bolide. Le trajet commence sans encombre, mais quelle ne fut pas notre surprise lorsque Soyouz4.L a refusé de démarrer lors d'une pause après Montpellier. Après un diagnostic par téléphone de notre cher Pierre, nous avons appris que le problème venait du démarreur, étrange pour un démarreur neuf. Toujours sur les conseils de Pierre, nous avons donc, mis le contact, poussé la voiture, passé la seconde et le moteur a redémarré. Ce n'est que le soir, arrivé à destination, que nous avons trouvé le problème. Le câble d'alimentation du démarreur était trop tendu, et s'était à peine débranché au niveau d'un connecteur, avec les vibrations du trajet. Problème résolu, nous n'aurons plus d'encombres à ce niveau. Ce premier rodage nous a été bien utile !

Nous voilà donc arrivés à Castres, vient maintenant le moment de la préparer pour l'emmener à la carrosserie Mariojouis. Pour cela, nous avons démonté tous les éléments démontables gênant l'accès à l'entièreté de la carrosserie : vitres, joints, pare choc, calandre, poignées, phares, essuie-glace, baguettes de protection, antenne, rétroviseurs... Et c'est avec une voiture dépourvue de tout équipement que nous nous sommes rendus à la carrosserie. Merci à Loïc et Alexandre pour leur aide dans ce convoi épique et exceptionnel.



Yann et Loïc en train de démonter la vitre arrière



Départ pour Castres



Soyouz4.L prête pour partir chez le carrossier



Notre bolide était maintenant entre les mains de monsieur Mariojouis et ses équipes. Ils ont dans un premier temps procédé à une découpe de nos ailes avant afin d'agrandir le passage des roues avant, devenu trop étroit pour nos nouveaux pneus tout terrain avec un diamètre plus important. Ils ont ensuite préparé la carrosserie, l'ont peinte et vernie. Est ensuite venu le moment de récupérer la voiture pour pouvoir tout remonter. Merci à Florence et Frédéric pour le convoi retour de la 4L.



Soyouz4.L avant le remontage complet



Choix de la couleur chez le carrossier



Soyouz4.L après le remontage complet

Avant de pouvoir vous dévoiler cette beauté, nous avons remonté tous les éléments démontés auparavant et changé des joints.

Vous pouvez maintenant découvrir la couleur de notre fusée sur les photos suivantes. La couleur, nous vous laissons la nommer par vous-même. Certains la voient beige, d'autres rose, ou encore saumon. La subtilité de sa couleur lui permet de changer en fonction de la luminosité et du point de vue de chacun. De plus, nous avons choisi un verni de finition mat et les garnitures en noir mat, pour accentuer le côté baroudeur.

Encore un immense merci à la carrosserie Mariojouis pour ce super travail sur notre 4L. La carrosserie Mariojouis est une entreprise familiale située à Castres au 14 Rue Henri Renault. Gérée par une équipe de professionnels passionnés, elle propose une large gamme de services de qualité liés à l'entretien et la réparation de véhicules. Leur expertise englobe notamment la carrosserie, la peinture automobile, la réparation de pare-brise, ainsi que des services de mécanique. Leur savoir-faire et leur engagement font d'eux un partenaire de confiance pour tous vos besoins automobiles. N'hésitez pas à les contacter au 05 63 59 45 49 ou à visiter leur site internet www.mariojouis.fr.



MARIOJOULS
votre carrossier



Voici maintenant un nouveau de nos partenaires : Murati Merchandising. Il s'agit d'une entreprise spécialisée dans la conception et la distribution de solutions de merchandising destinées à renforcer la visibilité des marques et des entreprises. Basée à Gardanne, Murati Merchandising accompagne ses clients dans la mise en place de stratégies promotionnelles en proposant une large gamme de produits et services adaptés aux besoins spécifiques de chaque projet.

Leur expertise englobe la gestion de campagnes de marketing, la distribution d'articles promotionnels, et l'organisation d'événements commerciaux pour maximiser l'impact des actions publicitaires. Grâce à une équipe expérimentée, ils garantissent un suivi de qualité, de la conception à la mise en œuvre à travers toute la France.

Pour plus d'informations sur leurs services, n'hésitez pas à les contacter au 04 42 65 84 00 ou à regarder leur site internet www.murati-merchandising.com.

Un immense merci à eux pour participation et leur soutien.



Pour continuer dans la présentation de nos nouveaux sponsors, voici AC Froidclim. Il s'agit d'une entreprise spécialisée dans les systèmes de climatisation, de ventilation et de réfrigération, située 210 Chemin de l'Oratoire de Bouc à Gardanne. Forte d'une expertise solide, elle propose des solutions adaptées au commerçants, aux industries et au particuliers.

L'équipe d'AC Froidclim offre une large gamme de services, incluant l'installation, l'entretien, et le dépannage de systèmes de climatisation et de réfrigération. Leurs domaines d'activité sont le froid commercial, les grandes cuisines, la climatisation-chauffage et l'hygiène et produits d'entretien. Pour plus de renseignements ou pour toute demande d'intervention, n'hésitez pas à les contacter au 04 42 27 48 99 ou à visiter leur site internet www.acfroidclim.fr.

Encore un grand merci à AC Froidclim de nous soutenir dans cette aventure.



Il est maintenant temps de vous laisser avec des photos de Soyouz4.L.





N'ayez pas peur de nous faire des retours par mail ou sms, cela nous fait toujours plaisir.
Nous sommes encore à la recherche de sponsors, n'hésitez pas à partager autour de vous.

Merci pour votre soutien et à bientôt pour la suite des aventures !

Yann et Eloïse

